
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（1月 13日）の報告 
 
１．ソング 

国歌「君が代」 
ロータリーソング「奉仕の理想」 
 

２．ビジター紹介 

裵 昶演 氏（米山奨学生） 
 

３．会長の時間 

新年あけましておめでとうございます。 
秋以降に収束したコロナ患者も、年末から話題になり始めたオミクロン株により、昨日早くも 10,000 人
を超えてしまいました。 
今後どのような展開になっていくのか注目されるところですが、皆さんも十分注意を払って対応して 
ください。 
さて現在、私が理事長を務めます尼崎建設事業協同組合の話をします。 
昭和 27 年に立ち上げた尼崎建設工業会を前身としています。 
そして昭和 40 年 3 月 1 日、中小企業協同組合法による協同組合として創立されました。 
設立当初の組合員は尼崎発注の請負工事を請け負う入札参加指名業者で組織し、中小建設業者の福利 
増進を目的に組合員 92 人、資本金 460 万円で発足しています。 
事務所は西難波に置いていましたが、昭和 43 年 4 月 1 日に現在の事務所、東難波の市役所北側に会館を 
建設し移転しました。 
定款における目的には「相互扶助の精神に基づき組合員のために必要な共同事業を行い、もって組合員 
の自主的な経済活動を促進し、かつ、その経済的地位の向上を図ることを目的とする」としています。 
また組合員の資格としては、「建設業法に基づく建設業者」「尼崎市役所の指定する建設業者」「組合の 
地区内に事業所を有する」の要件を備える小規模の事業者としています。 
組合は 50 年以上の長きにわたり会員の福利厚生のほか、建設資材の共同購入事業、機器の斡旋事業、 
事業資金の貸し付けなどを進める中で、尼崎市のまちの発展を支える中小建設事業者の経営の安定と 
事業の発展を目指し事業を展開しています。 
尼崎市は工業都市として発展し、日本の高度経済成長を支えてきました。 
そうした中で今日まで整備され蓄積された道路や橋、上水道や下水道などの社会資本は安全で快適な 
社会基盤を形成するために不可欠であります。 
50 年以上にわたる組合の活動はその一端を支えてきたものと思っています。 
現在は尼崎市も先進都市としての成熟期を超え、緩やかで持続的な成長を目指す時代になり、公共投資 
が減少に推移してきています。 
そのため組合が社会から求められることも社会資本の整備から安心安全なまちづくりへの活動へと 
変化していく必要があります。 
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「 生々しい保険給付金の 

お支払いについて 」 

越智 会員 
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「 自己紹介 」 

 

髙岡 会員 



そんな事から、平成 18 年 11 月には尼崎市との間で「災害時における応急対策業務に関する協定書」 
いわゆる「防災協定」を交わし、地域貢献を図るとともに、より社会に認知・評価されるような活動に範囲を 
広げています。 
今では当たり前のようになっている、この地元団体との防災協定の締結は尼崎市としては初めての事で、 
自治体としても珍しく、当時は評判になった程です。 
尼崎市における災害の歴史は「水害の歴史」といっても過言ではないほど、高潮・台風・大雨等による水害の 
被害を何度も受けてきました。 
市域の 3 分の 1 が海面より低いという地理的条件で、被害にあう度に復旧・復興を繰り返し、その都度社会基盤の 
機能向上を図り、今のような防潮堤や河川の形態に変わり、他の自治体よりも早く下水道施設の整備が行われて 
きました。 
それにより今では近隣自治体で大雨による水害が起きても、尼崎市内では見られなくなりました。 
近年の地球温暖化による異常気象からゲリラ豪雨になどの風水害への対応は「より迅速に」「より機能的に」が 
求められますが、そんな中、尼崎建設事業協同組合は組合創立５０周年を記念して市内６地区に浸水対策用として 
発動発電機と水中ポンプ各 6 基を寄贈しました。 
平成 25 年 11 月、今から 7 年前の事でした。 
 

４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 

会 員 いらっしゃいません 

ご夫人 堀田重子様 正木小百合様 

結婚記念日 東本武司会員 髙岡敏夫会員 

 

令和４年長寿のお祝い 

古 稀 
久木元悦子会員 
黒田佳治会員 

喜 寿 東本武司会員 

傘 寿 武田俊彦会員 

 

５．幹事報告 

なし 
 

６．委員会報告 

なし 
 

７．同好会報告 

なし 
 

８．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 29 名 出席者数 22 名 欠席者数 7 名 

出席率 75.86％ 前々会補正 96.55％ 

本 日 の 欠 席 東本、堀田、平川、黒田（俊）、正木、杉村、染谷、安澤、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ なし 

 

９．1月のロータリーレート 1 ドル＝115円 

 
 
 
 
 
 

  



１０．スピーチ 

「わが故郷・尾道」 
島谷 会員 

 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊新年あけましておめでとうございます。コロナが復活してるのが心配です。 
福田さん、チケットありがとうございました。最後逆転ゴール決まらず残念でした。 ·················· 徐 会 員 

＊新年おめでとう、年男七七回目です。これからは世におかえし「バックトウフューチャー」 ············ 福 田 会 員 
＊新年おめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 ································· 武 田 会 員 
＊傘寿のお祝いありがとうございます。 ······················································ 武 田 会 員 
＊新年明けましておめでとうございます。 
コロナに負けず 1年がんばりましょうね ··················································· 内 藤 会 員 

＊本年もよろしくお願いします。 ··························································· 平 井 会 員 
＊あけましておめでとうございます。 
今年もよろしくお願い致します。 ························································· 釜 田 会 員 

＊おめでとうございます。 ································································ 山 本 会 員 
＊本日所用にて早退させていただきます。 
島谷さん卓話聞けずスミマセン ·························································· 黒田（佳）会員 

＊皆様おめでとうございます。 
尼崎市も昨日 1月 12日から中学校給食が始まりました。 ···································· 波 多 会 員 

＊新年早々の失態、駐車場で他人の番号を精算してしまいました。それも 2度目。 ················· 久 木 元 会 員 
＊あけましておめでとうございます。 ························································ 川 岸 会 員 
＊新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。 ····························· 芝 会 員 
＊新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 ·························· 越 智 会 員 
＊明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 
オミ様に遣られない様注意して頑張りましょう！ ············································· 本 田 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本年もよろしくお願い致します。 ························································· 川 口 会 員 
＊徐会長、あと半年頑張って下さい。 ······················································· 福 田 会 員 
＊高齢者のコロナワクチン 3回目接種が始まりました。 
接種券がとどいた方は早目に予約して下さい。 ············································· 武 田 会 員 

＊9～10の連休、前日に南淡路ロイヤルホテルを予約して行きました。 
快晴で戦没学徒記念館、うず潮の道等行ってきました。玉ねぎだらけでした。 ···················· 平 井 会 員 

＊本年も何卒よろしくお願い致します。 
オミクロン増えています、皆様気をつけて下さい。 ··········································· 黒田（佳）会員 

＊来週 1月 20日、岡山県出張のため欠席します。 
「髙岡さん、芝さん」先日はありがとうございました。 ·········································· 池 邉 会 員 

＊あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。 ··························· 久 木 元 会 員 
＊あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 ······························ 小 島 会 員 
＊息子が稽古中に前十字靭帯を切ってしまい今場所より休場になりました。 
復帰まで半年以上かかるようです。残念ですが復帰に向けて本人もリハビリにはげむようです。 
今後も応援よろしくお願いします。 ······················································· 西 原 会 員 
 


